
Datenschutz 

Fairness und Loyalität sind unsere wichtigsten Grundsätze. Wir verstehen uns als verlässliche Partner 

unserer Kunden und als Team arbeiten wir jeden Tag eng auf vertrauensvoller Basis zusammen. Wir 
sind ein familiengeführtes, mittelständisches Unternehmen. In diesem Sinne behandeln wir auch jede 
Art von personenbezogenen Kunden- und Mitarbeiterdaten.   

Erhebung und Verarbeitung persönlicher Daten 

Sie können sich auf unseren Internetseiten informieren, ohne dass wir persönliche Daten von Ihnen 

benötigen. Bei einer persönlichen Kontaktaufnahme speichern wir Daten ausschliesslich zur 

Kommunikation.    

Nutzung und Weitergabe persönlicher Daten und Zweckbindung 

Anfallende personenbezogene Daten behandeln wir  entsprechend den jeweils geltenden Vorschriften 
zum Schutz personenbezogener Daten.   

Auskunftsrecht und öffentliches Verfahrensverzeichnis 

Auf Anforderung teilen wir Ihnen schriftlich entsprechend dem geltenden Recht mit, ob und welche 
persönlichen Daten über Sie bei uns gespeichert sind. In unserem öffentlichen Verfahrensverzeichnis 

haben wir die Angaben nach § 4e BDSG zusammengefasst.

Sicherheit 

Wir schützen Ihre Daten durch technische und organisatorische Maßnahmen vor unberechtigtem 

Zugriff, Verlust oder Zerstörung. 

Technisches 

Mit unserer Webseite möchten wir Ihnen unsere markführenden Anlagen und Dienstleistungen 

vorstellen. Um die Relevanz und Nutzbarkeit unserer Webseite zu Verbessern verwenden wir Google 
Analytics.  

„Diese Website benutzt Google Analytics, einen Webanalysedienst der Google Inc. („Google“). Google 

Analytics verwendet sog. „Cookies“, Textdateien, die auf Ihrem Computer gespeichert werden und die 

eine Analyse der Benutzung der Website durch Sie ermöglichen. Die durch den Cookie erzeugten 

Informationen über Ihre Benutzung dieser Website werden in der Regel an einen Server von Google 
in den USA übertragen und dort gespeichert. Im Falle der Aktivierung der IP-Anonymisierung auf 
dieser Webseite, wird Ihre IP-Adresse von Google jedoch innerhalb von Mitgliedstaaten der 
Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen 

Wirtschaftsraum zuvor gekürzt. Nur in Ausnahmefällen wird die volle IP-Adresse an einen Server von 
Google in den USA übertragen und dort gekürzt. Im Auftrag des Betreibers dieser Website wird 
Google diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Website auszuwerten, um Reports über 

die Websiteaktivitäten zusammenzustellen und um weitere mit der Websitenutzung und der 

Internetnutzung verbundene Dienstleistungen gegenüber dem Websitebetreiber zu erbringen. Die im 
Rahmen von Google Analytics von Ihrem Browser übermittelte IP-Adresse wird nicht mit anderen 
Daten von Google zusammengeführt. Sie können die Speicherung der Cookies durch eine 

entsprechende Einstellung Ihrer Browser-Software verhindern; wir weisen Sie jedoch darauf hin, dass 
Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht sämtliche Funktionen dieser Website vollumfänglich werden 

nutzen können. Sie können darüber hinaus die Erfassung der durch das Cookie erzeugten und auf 

Ihre Nutzung der Website bezogenen Daten (inkl. Ihrer IP-Adresse) an Google sowie die Verarbeitung 
dieser Daten durch Google verhindern, indem sie das unter dem folgenden Link verfügbare Browser-
Plugin herunterladen und installieren Link hier einfügen. 

Data protection

Fairness and loyalty are our most important principles. We consider ourselves a reliable partner  
for our customers and we work closely together every day as a team on the basis of trust.  
We are a family-led, medium-sized company. This is also our approach when handling all forms  
of personal customer data or employee data.

Collecting and processing personal data

You can find information on our website without us requiring any personal data from you.  
In the event of personal contact, we save data only for the purposes of communication.

Use, principal purpose and forwarding on of personal data

We handle all personal data in accordance with the respective applicable regulations for the protection 
of personal data.

Right of access and public procedure directory

In accordance with the applicable legislation, upon request we will be happy to inform you in writing 
whether we are storing any personal data pertaining to you, and if so what this comprises.  
We have consolidated the information per § 4e BDSG [federal data protection act] in our public 
procedure directory.

Security

We protect your data from unauthorised access, loss or destruction by means of technical and 
organisational measures.

Technical

We wish to present our market-leading systems and services to you with our website.  
We use Google Analytics to improve the relevance and usability of our website.

"This website uses Google Analytics, a web analysis service from Google Inc. (“Google”).  
Google Analytics uses so-called “cookies”, text files that are saved on your computer and that  
facilitate the analysis of the use of the website by you. The information generated by the cookie 
regarding your use of this website is generally transferred to a Google server in the USA and saved 
there. However, in the event of IP anonymising being activated on this website, your IP address  
will be shortened by Google beforehand within the member states of the European Union or in other 
countries that are contracting parties to the agreement on the European Economic Area.  
Only in exceptional cases will the full IP address be transferred to a Google server in the USA and 
shortened there. Google uses this information, on behalf of the operator of this website, in order  
to evaluate your use of the website, collate reports on website activities and provide further services 
associated with website use and use of the internet for the website operator. The IP address 
transferred from your browser within the scope of Google Analytics will not be linked with other  
data by Google. You can prevent the saving of the cookies by adjusting the requisite settings in your 
browser software. However, we do point out that this will prevent you from being able to fully use  
all of the functions of this website. Furthermore, you can prevent the acquisition of the data created 
by the cookie and related to your use of the website (incl. your IP address) by Google, as well as the 
processing of this data by Google, by downloading and installing the browser plugin available  
through the following link: Insert link here.
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Der aktuelle Link ist http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de]. Angesichts der Diskussion um 
den Einsatz von Analysetools mit vollständigen IP-Adressen möchten wir darauf hinweisen, dass 
diese Website Google Analytics mit der Erweiterung „_anonymizeIp()“ verwendet und daher IP-
Adressen nur gekürzt weiterverarbeitet werden, um eine direkte Personenbeziehbarkeit 

auszuschließen.“

Wenn Sie Fragen hinsichtlich der Verarbeitung Ihrer persönlichen Daten haben, können Sie sich direkt 

an uns wenden. Im Falle von Auskunftsersuchen, Anträgen oder Beschwerden stehen wir Ihnen gerne 
zur Verfügung: 

Email: info@miromatic.com  
Telefon:  +49 (0) 8333-92000 

Wie Sie uns direkt erreichen finden Sie vollständig im <Impressum>

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Rothdach 

The current link is http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de]. With regards to the discussion 
concerning the use of analysis tools with full IP addresses, we wish to advise you that this website 
uses Google Analytics with the extension “_anonymizeIp()” and that IP addresses are processed  
only in abbreviated form to prevent direct reference to an individual."

If you have any questions regarding the processing of your personal data, please contact us directly. 
We shall be happy to assist you if you require information, or with any enquiries or objections:

Email: info@miromatic.com
Tel.:  +49 (0) 8333-92000

You can find our contact details in the <Legal note>

Yours faithfully

Helmut Rothdach
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